

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Plantation d'un arbre de la paix et de la résilience Brossard rend hommage à la communauté vietnamienne

Brossard, 1er octobre 2024 – La Ville de Brossard a célébré aujourd’hui un événement marquant en rendant hommage à la communauté vietnamienne à travers une cérémonie symbolique de plantation d’un Ginkgo biloba au parc Sorbonne. Cet arbre, symbole de longévité, de résilience et de paix, reflète parfaitement le parcours des réfugiés *boat people* et leur intégration réussie à Brossard. Rappelons que le Québec a accueilli des milliers de réfugiés vietnamiens lors de la deuxième vague d’immigration en 1978-1979.

L’événement a été marqué par la présence de plusieurs dignitaires et membres de la communauté vietnamienne, dont la mairesse de Brossard, Madame Doreen Assaad, qui a prononcé un discours inspirant, soulignant l’importance de cet enracinement dans la vie locale.

« Ce Ginkgo biloba que nous plantons aujourd’hui est bien plus qu’un arbre. Il incarne les valeurs de paix, de résilience et de solidarité qui unissent notre ville et la communauté vietnamienne, qui a surmonté d’innombrables défis pour s’établir ici, à Brossard. Cet acte de reconnaissance célèbre non seulement 50 ans d’histoire, mais aussi un avenir commun basé sur l’inclusion et l’ouverture », a déclaré la mairesse Doreen Assaad dans son allocution.

Roger Légaré, président du conseil de la Chambre de commerce Canada-Vietnam, et Nam Hoang, PDG de la Chambre de commerce, ont également pris la parole pour remercier la Ville de Brossard pour son soutien indéfectible à la communauté vietnamienne et pour souligner les liens forts entre les deux cultures. Monsieur Hoang, Manh Can, un *boat people* et père de Nam Hoang, a partagé un témoignage émouvant de son parcours d’intégration au Québec et de l’accueil chaleureux reçu à Brossard.

Le vice-président de l'aile jeunesse de la Chambre de commerce Canada-Vietnam, Van Nguyen, natif de Brossard, a également exprimé sa gratitude envers la Ville pour son soutien et son engagement envers la communauté.

La plantation de cet arbre au parc Sorbonne, un lieu symbolique de rassemblement et d’unité, est un geste durable qui rappelle l’importance de l’inclusion et des contributions de la communauté vietnamienne à Brossard. Ce geste s’inscrit dans diverses initiatives de la Ville visant à reconnaître et à célébrer les diverses communautés culturelles qui enrichissent la vie locale.

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

brossard.ca

 brossard

Bas de vignette : Sur la photo, de gauche à droite : Van Nguyen, vice-président de l'aile jeunesse de la Chambre de commerce Canada-Vietnam, Roger Légaré, président du conseil de la Chambre de commerce Canada-Vietnam, Doreen Assaad, mairesse de Brossard, Hoang, Manh Can, réfugié boat people, et son fils, Nam Hoang, PDG de la Chambre de commerce Canada-Vietnam.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5 Tél.: 263 999-4601

brossard.ca

 brossard